
首批基金二季报出炉：

基金未减仓
看好慢牛行情

基金观点

多家基金公司本周五率先公布旗下基金二季报。二季度股市先扬后抑，

走出暴涨暴跌行情，从公布的二季报情况看，主动偏股基金6月底保持了较高

仓位水平，显示基金并非本轮杀跌主力。

对于暴跌后股市走向，多位基金经理认为，经过监管部门全力维稳，市场

短期震荡很快会结束，A 股将真正开启慢牛行情，市场的投资主题将回归到

“改革和创新”这一代表我国社会经济未来发展方向的成长领域。

华商基金副总经理、华商主题精选基金经理梁永强认为，目前宏观经济持

续相对低迷，股市作为促进转型的核心作用毋庸置疑，因此维稳成功的概率较

大，目前市场的不理性状态不会持续太久。未来股市作为资源配置的核心作

用仍然有效，市场将逐步走向结构化慢牛市场。

金元核心动力基金经理认为，本轮调整之后，市场风险偏好下降，很难出

现全面性和持续性的投资机会，未来市场将会震荡整固，个股将出现分化，疯

牛变慢牛，整体呈现结构性牛市的特征。

建信社会责任基金经理许杰认为，经过市场的大幅调整，部分具有竞争力

的成长类股票开始显现较好的投资机会。同时随着投资者对于经济企稳预期

的增强，蓝筹股的投资机会将更加明显。建信优势动力基金经理表示，将继续

采取相对均衡的配置策略，积极寻找业绩可预见性强的消费股、成长性与估值

匹配的成长股和基本面持续改善的周期股。

民生加银优选基金经理黄一明认为，未来市场波动减小，但本轮牛市的基

本逻辑没有发生变化，未来投资方向将在继续选定与经济增长新趋势密切相

关的互联网 、医疗卫生、环保、新材料等行业的基础上，加大对受益于国企改

革推进的个股的投资。 中 财

基金持仓

为了响应监管层的护盘政策，公募基金行业近日展开了一次前所未有的

全员自购行动，58家基金公司自掏腰包拟合计出资约22亿元购买旗下偏股型

基金，平均每家基金公司出资额 4000 万元。在此次轰轰烈烈自购潮中，各大

基金公司究竟重点买了哪些产品似乎比自购数字本身更值得关注。

6月中旬之后A股市场演变的这场股灾，让股民信心备受打击，政府的救

市策略中大盘蓝筹股被扭转乾坤是关键所在，继中央汇金、21家券商公司出手

扫货蓝筹股 ETF 后，各大基金公司也纷纷响应，在自购救市方案中蓝筹 ETF

成为申购的首选标的。 杨晓春

公募自购基金：蓝筹ETF成首选

案例分析

信用卡透支6毛钱 6年后欠费近万元
买房才知进了“黑名单”

信用卡已成为日常生活普遍的消费方

式，但使用不慎却可能带来诸多不便。在常

州上过大学的虞先生，最近就遇上了这样的

麻烦——上学时用信用卡透支了6毛钱，6年

后所产生的滞纳金高达 7547.94 元。更为糟

糕的是，他还被银行列入黑名单，买房大计都

耽搁了下来。

2007 年 3 月，虞先生就读于常州市一所

高校，通过学校统一办理了一张信用卡。

2009年4月14日，虞先生最后一次使用信用

卡透支了 6 毛钱。毕业后，虞先生前往外地

工作，由于更换了手机号码，他一直未收到银

行的催还通知。多年后，虞先生想要贷款买

房时，却发现自己已被中国人民银行列入了

黑名单。经查询才得知，当初这张信用卡欠

费6毛，到2015年4月1日为止，逾期产生利

息 1561.72 元 、滞 纳 金 7547.94 元 、超 限 费

7.03 元、年费 150 元、消费透支 0.6 元，合计

9267.2元。

虞先生认为，当初信用卡是在学校统一

办理，相关手续都不是他本人签名，而且银行

也没有及时履行通知义务，于是起诉至天宁

法院，要求依法判决银行停止侵害，撤销其在

中国人民银行征信系统的不良记录，消除影

响并且赔礼道歉。

该案经常州市天宁区人民法院多次调

解，最终双方同意，虞先生向银行缴纳各项费

用共计 500 元，银行协助虞先生撤销其在中

国人民银行征信系统的不良记录。

金融界相关业内人士表示，征信不良记

录会给大家带来很大的麻烦，比如有逾期记

录的申请不到信用卡，而有 3 次逾期记录的

买房贷款很难。

逾期后，最好的办法就是继续使用这张

卡片，用新的正常的还款记录覆盖原有的负

面记录，一般24个月后就会产生新的信用记

录，这样记录刷新后个人信贷等等都不会受

到影响。

长期逾期，信用卡会利滚利并且还有高

额滞纳金，如果跑路，银行会认定你恶意透

支，会报警。

如果因为失业或者疾病导致无力按时还

款，在最后还款期限到来之前，陈述自己经济

状况，申明自己并非恶意欠款，可以申请延迟

还款和利息优惠。

如果由于平时的大意导致忘记还款，发

现逾期后一定要尽快全额还款，最好是全额，

因为全额还款后打电话给银行说明并非恶意

欠款请求消除逾期记录胜算最大。

马 奔
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据悉，我国藏
医药对痛风病治
疗取得重大突破，
由青海格拉丹东
药业投入巨资引
进美国先进科技
设备生产的痛风

专 用 药 — 二十五味驴血丸（国药准字
Z63020186）已在我省上市。

二十五味驴血丸是新一代全面治疗痛
风的藏药，以青藏高原毛驴血为药引，科学
配伍二十四味雪域高原天然药物组方而
成。其独特之处在于既能温和持久地降低
尿酸，又可以通过对肝脾肾的调理来重建原
有尿酸代谢机制，恢复人体自主排酸功能，
停药后尿酸值也正常，是从根本上治疗痛
风，这与强排酸的西药及消炎镇痛的中药在
治疗机理上有着本质的不同。

另外该药在消除痛风结石，修复受损
关节和肾脏方面也有独特功效，正如国家药
监局专家评审意见所说：该药的特点是以藏
医药标本兼治为出发点，起效快、不反复，无
毒副作用。

据北京民族大学附属医院临床统计：
九成以上的患者服用到一周左右，大脚趾、
关节等病灶胀痛的症状开始缓解，患者普
遍反映病灶有舒适感；部分患者还发现尿
液变黄变臭，这就是正常的排酸现象；一般
的痛风患者服用两到三疗程即可停药了，
肾功能也恢复正常，痛风不易发作，又可适
量享用鱼肉美酒了。

全面治痛风藏药创奇迹
刘老师，75 岁，大学退休老师，家住学

校宿舍，刘老师痛风有 10 年病史了。记得
刚开始发作时的情景，那是一天夜里，刘老
师左脚大拇指感觉越来越疼，就像针刺一样
疼痛，折磨了整整一夜。第二天，经过医生

诊断得知是痛风，开了点药，几天疼痛是控
制了。但是一有了痛风病症，刘老师天天面
对蔬菜、水果，每天吃饭都没胃口，而且一年
得发作好多次，吃过很多治痛风的药，均无
明显疗效，反复发作，对生活都失去信心
……

偶然一次家人在报纸上看到藏药“二
十五味驴血丸”报道后，刘老师觉得这药标
本兼治很对症，于是和家人一同去药房看
看，经药房王医师介绍，这是一种专门根治
痛风的藏药，对身体没有副作用，依刘老师
的病情分析来看，三个疗程左右就可以停药
了。这让刘老师高兴地不得了，于是拍手决
定，“先拿两个疗程，药这么好，不吃怎么知
道呢，我就先试试！”

第二天刘老师吃药之前特地查了下尿
酸，是700多。之后经过2个月的治疗，尿酸
竟然降到了480，而且用药期间，一次痛风也
未发作过，这让刘老师更加有信心了，他坚持
服用完两疗程，尿酸已降至正常值了，后来刘
老师又拿两个疗程巩固治疗。现在痛风好
了，鱼肉都可以适当的吃了，吃饭也觉得香多
了，康复后的刘老师说，‘二十五味驴血丸’真
是一种神药啊，我希望更多受尽痛风折磨的
朋友早日用上，早日康复！

惠民政策通知：
为回馈广大新老痛风患者，防止病情反

复，早日康复！驴血丸厂家拿1000盒，于7月
18-25日举行半价惠民活动，届时；驴血丸买
3盒送3盒、2盒送1盒（2盒为一疗程），另外
免费赠送痛风专用茶及外用痛风软膏。由于
本次活动数量有限，先定先得，送完为止。由
于近期多雨，如果患者出门不便，可电话定
购、全省免费送货上门。
咨询热线：0551-62385545
指定经销地址：合肥市德胜药房（阜阳路桥北
50米、医保定点单位） 青药广审(文)第2014070059号

痛风重在治本
降酸消石修复损伤逆转代谢百万患者已康复

刚刚过去的这场“股灾”，不仅给配资客、清盘的私募基金投资者带来惨重

的损失，很多分级基金 B 类投资者也栽了个大跟头，而更让人大跌眼镜的是，

尽管基金公司和行业协会一再提醒，依然不断有投资者在分级基金折算当日

大举抄底低价 B 份额，一日浮亏四成的报道屡见不鲜。分级基金“腰斩门”也

给投资者上了深重的一课。业内人士呼吁：“各方面要加强投资者教育，建议

交易所完善相关交易规则，呵护行业健康发展。”

数据显示，今年以来已经上市和公告上市的分级基金子份额数量已经过

百只，使得上市的分级基金子份额数量达到约240只。然而，分级基金的繁荣

期刚刚开始却遭遇过山车行情，6 月 15 日-7 月 8 日，上证指数从 5174 点高位

一路下探至3500点附近，跌幅迅猛堪称“股灾”。分级基金B类份额由原来的

大涨演变成暴跌，随后遭遇空前的下折潮。

据不完全统计，截止到 7 月 10 日，共有 23 只分级基金触及下折阈值。数

据显示，截止到7月15日，共有9只分级基金距离下折只需再有10%以内的跌

幅，10只分级基金母基金再跌10%-15%便会触发下折。

大量散户买入下折的分级B导致巨亏的现象，也让很多业内人士开始反思

分级基金交易制度。有市场人士指出，为避免分级基金投资者大面积亏损，应对

分级基金投资者设置准入门槛，将风险承受能力不足的投资者排除在外。并且，

还可采取下折当日暂停交易、停牌等措施，有效防止了无知投资者买入。

事实上，除了分级基金交易规则上的漏洞有待完善外，目前最应该加强的

就是投资者教育，基金公司和相关机构应通过各种机会或者平台警示分级基

金投资者，在交易过程中会存在哪些风险，譬如在投资者购买之前先进行风险

告知等。而巨亏的小散们也应该对分级基金的风险有所认知，在运用分级基

金这类杠杆交易工具前应该充分了解交易规则。 苏长春

热门基金

分级基金“腰斩门”
拉响行业警报


